

Markt Hartmannsdorf, 19.09.2024

Dringlichkeitsantrag gemäß § 54 Abs. 3 der steiermärkischen GemO,
eingebracht von Christian Reinstadler (GR, NEOS)

Gegenstand:

Errichtung von zwei Buswartehäuschen in Pöllau

Begründung:

Die Gemeinde Markt Hartmannsdorf unterstützt die Attraktivierung des öffentlichen Verkehrs. Neue Buslinien nach Feldbach, ein erweiterter Linienerverkehr nach Graz sowie der Verleih von Klimatickets sind grundlegende Bausteine, um den Umstieg auf die Öffis zu erleichtern. Daher sollten auch die Rahmenbedingungen für Schülerinnen und Schüler sowie Pendlerinnen und Pendler in Richtung Graz verbessert werden. Die Bushaltestellen in Pöllau „Pöllau b. Gleisdorf Ort“ und „Pöllau b. Gleisdorf West“ sind noch immer ohne Überdachung.

Daher wird die Errichtung von zwei Buswartehäuschen in Pöllau beantragt. Die Kosten werden lt. Kommunalbedarf mit ca. € 5000,- pro Wartehäuschen geschätzt.

Antrag:



Ich beantrage den Beschluss, zwei Buswartehäuschen in Pöllau an den Bushaltestellen „Pöllau b. Gleisdorf Ort“ und Pöllau b. Gleisdorf West“ in Fahrtrichtung Graz zu errichten.


.....
DI(FH) Christian Alois Reinstadler MSc (GR, NEOS)